



Dans une note, le Conseil des Camerounais de la Diaspora (CCD) invite CANAL+ Afrique à retirer la chaîne Vision 4 de son bouquet

Voici la lettre intégrale.

Nous sommes le CCD (Conseil des Camerounais de la Diaspora) association loi 1901 ayant son siège à Paris.

L'une de nos missions fondamentales porte sur une contribution civique à la construction d'un État de droit et au développement, à travers une incitation citoyenne des Camerounais à davantage d'implication dans les affaires intérieures et extérieures de leur pays.

Monsieur le Directeur Général, nous avons constaté ces dernières années que le pouvoir camerounais, sous le fallacieux prétexte de maintien de l'ordre et de la sécurité, s'illustre de plus en plus dans des opérations militaires contre les populations civiles à l'intérieur du territoire national, particulièrement dans les régions anglophones des Nord-ouest et Sud-ouest où sévit une guerre civile sanglante depuis bientôt cinq ans.

À cela s'ajoute une chape de plomb caractérisée par des opérations policières de plus en plus meurtrières sur l'ensemble du territoire camerounais et aussi de très nombreuses violations de

droits humains et des atteintes graves à la liberté de la presse parfois décriées par les organismes internationaux tels que ; l'ONU, l'UE, l'UA, International Amnesty, Human Rights Watch, RSF, etc.

Monsieur le Directeur Général, nous vous ferons l'économie de la situation d'instabilité quasi généralisée due principalement à la guerre civile dans les régions du No-So, à l'entorse au processus démocratique et aux multiples violations flagrantes des droits humains à l'encontre des opposants au régime de Yaoundé qui préfère le tout répressif contre sa population en lieu et place d'un dialogue national inclusif. La conséquence étant le bilan humanitaire catastrophique auquel nous assistons et qui se résume sommairement en :

- Quinze mille personnes tuées dans les régions anglophones depuis bientôt cinq ans
 - Cinquante mille personnes réfugiées au Nigéria voisin
 - Un million et demi de personnes déplacées à l'intérieur du pays
 - Des crimes barbares contre les populations civiles ; les derniers connus étant les massacres de Ngarbuh le 14 février 2020 et de Kumba le 24 octobre 2020
 - Le non-respect du verdict des urnes de l'élection présidentielle du 07 octobre 2018
 - Des arrestations arbitraires
 - La perpétration des crimes de torture
 - Des centaines de prisonniers politiques y compris Mr AYUK TABE le leader de la cause anglophone et Pr Alain FOGUE et M. BIBOU NISSACK, tous deux des collaborateurs du Professeur Maurice KAMTO le réel vainqueur de la dernière élection présidentielle du 07 octobre 2018
 - Privations de libertés ; d'expression, de la presse, de réunion
 - Emprisonnements abusifs et injustifiés des journalistes, entre autres Paul CHOUTA et Amadou VAMOULKE
 - Les assassinats de nombreux journalistes... parmi lesquels Samuel WAZIZI
 - Le tripatouillage de la constitution afin d'aboutir à une succession de gré à gré
- Etc.

Monsieur le Directeur Général, parce que déjà traumatisés par les carnages et massacres qui ont cours dans notre pays le Cameroun, du double fait de la guerre civile et des violations flagrantes généralisées des droits humains, nous, Camerounais de la Diaspora vous prions de suspendre tout partenariat commercial avec les affidés du régime dictatorial et illégitime, véritables propagateurs de l'idéologie fasciste dudit régime, et qui prônent au quotidien la

haine raciale, l'intolérance, la traque féroce des journalistes engagés à l'instar de Remy NGONO de RFI, l'embalement ou même l'assassinat des journalistes, quand ils n'appellent pas tout simplement au génocide... C'est le cas d'AMOUGOU Belinga de Vision 4 et ses collaborateurs qui ont appelé à l'extermination des populations anglophones qui contestent fermement le pouvoir dictatorial de Yaoundé et la forme actuelle de l'Etat. Cette suspension qui, à notre humble avis, reste le meilleur moyen pour CANALSAT de redorer son image en prenant ses distances vis-à-vis de Vision 4, actionnaire de TéléSud, ces chaînes de télévision, partenaires commerciales et clientes de votre entreprise. Vision 4 qui aujourd'hui nous rappelle étrangement « La radio des mille collines » au Rwanda, et qui prêche une idéologie macabre située aux antipodes de celle du Conseil des Camerounais de la Diaspora (CCD) qui appelle de tous ses vœux à la tenue d'une Conférence Nationale pour la Paix et la Réconciliation au Cameroun. En espérant que vous saurez prendre à bras-le-corps nos préoccupations et demande, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Directeur Général, l'expression de notre très haute considération.

Bien cordialement

Le Président du CCD

Robert Waffo Wanto

Ampliations :

ONU, UE, UA, Francophonie, Commonwealth

International Amnesty, Human Rights Watch, RSF

La Presse ...
